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Ata da 8ª Reunião Extraordinária do Conselho Universitário da Universidade 

Federal do Oeste da Bahia. 

Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às oito horas e quarenta 1 

minutos, reuniram-se, por videoconferência e com transmissão ao vivo, em caráter 2 

extraordinário, os membros do Conselho Universitário, sob a presidência da Magnífica 3 

Reitora Pro Tempore, Professora Iracema Santos Veloso, que presidiu a sessão a partir 4 

da sala de Reuniões do Campus Reitor Edgard Santos, em Barreiras/BA, contando com a 5 

presença do Vice-Reitor Pro Tempore, Professor Jacques Antonio de Miranda, da Pró-6 

Reitora de Pós-Graduação, Pesquisa e Inovação, Professora Luciana Lucas Machado, 7 

do Pró-Reitor de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, Professor Poty 8 

Rodriques de Lucena, do Pró-Reitor de Extensão e Cultura, Professor Paulo Roberto 9 

Baqueiro Brandão, da Pró-Reitora de Administração e Infraestrutura, Professora 10 

Adriana Migliorini Kieckhöfer, do Pró-Reitor de Tecnologia da Informação e 11 

Comunicação, David Dutkievicz, do Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, Marcos Aurélio 12 

Souza Brito, do Representante Docente do CEHU, Professor Clayton da Silva 13 

Barcelos, do Diretor do Centro das Ciências Exatas e das Tecnologias, Professor 14 

Valdeilson Souza Braga, do Representante Docente do CCBS, Professor Arlindo 15 

Gomes de Macedo Junior, do Representante dos Técnicos Administrativos em 16 

Educação, Makson Araujo Nunes, do Representante dos Coordenadores dos Cursos de 17 

Pós-Graduação, Professor Carlos Henrique Lucas Lima, do Representante dos 18 

Coordenadores dos Cursos de Graduação, Professor Francisco Cleiton Alves, do 19 

Representante dos Discentes, Geremias Pereira Mascarenhas, da Representante dos 20 

Técnicos Administrativos em Educação, Eliane Oliveira dos Santos e do Representante 21 

dos Discentes, Igorh Barbosa Neves Queiroz, presentes na  sala de videoconferência do 22 

campus de Luís Eduardo Magalhães, da Diretora do Centro Multidisciplinar de Santa 23 

Maria da Vitória, Professora Vera Regiane Brescovici Nunes, do Representante dos 24 

Coordenadores dos Cursos de Graduação, Professor Ronei Rocha Barreto de Souza, 25 

presentes na  sala de videoconferência daquele Campus, do Diretor do Centro 26 

Multidisciplinar de Barra, Professor Jairo Torres Magalhães Junior, presente na  sala 27 

de videoconferência do Campus Barra, do Diretor do Centro Multidisciplinar de Bom 28 

Jesus da Lapa, Professor Tony Silva Almeida e do Representante Docente do Centro, 29 

Professor Jorge Luís Oliveira Santos, presentes na  sala de videoconferência do 30 

Campus de Bom Jesus da Lapa, para tratarem da seguinte pauta: 1) Ratificação do 31 

Relatório de Gestão 2018 da Fundação de Apoio à Pesquisa e à Extensão (FAPEX), 32 

para a renovação do credenciamento como fundação de apoio da UFOB. Havendo 33 

quórum, a Magnífica Reitora Pro Tempore e Presidente do Conselho Universitário, 34 

Professora Iracema Santos Veloso, cumprimentou a todos os conselheiros presentes em 35 

Barreiras e aos que se encontravam nos campi de Barra, Bom Jesus da Lapa, Luís Eduardo 36 

Magalhães e Santa Maria da Vitória. Deu início à reunião e informou que a UFOB é 37 

credenciada à Fundação de Apoio à Pesquisa e à Extensão (FAPEX) desde 2017, que tem 38 

dentre seus principais objetivos auxiliar a gestão dos projetos de pesquisa, ensino e 39 

extensão, desenvolvimento institucional, científico e tecnológico, elaborados 40 
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prioritariamente pelas Instituições apoiadas. Que recebeu da referida fundação um ofício, 41 

o qual solicitou o encaminhamento da documentação para dar andamento ao processo de 42 

renovação da autorização de apoio da FAPEX à UFOB. Explicou que o credenciamento 43 

requer ser renovado anualmente, sendo necessário o envio, além de outros documentos, 44 

da Ata de deliberação do órgão colegiado superior da instituição a ser apoiada, 45 

manifestando prévia concordância com a renovação da autorização de apoio e a 46 

ratificação do Relatório de Gestão da FAPEX, conforme estabelece a Portaria 47 

Interministerial MEC/MCTI nº 191, de 13.03.2012, e que o último recredenciamento, 48 

aprovado pelo CONSUNI, foi publicado no DOU, seção 1, pág.48, em 28/11/2018. Sendo 49 

assim, os documentos referentes à nova aprovação de recredenciamento deverão ser 50 

encaminhados ao Ministério da Educação com no mínimo 120 dias de antecedência. 51 

Posto isso, informou ao Conselho que seria necessário aprovar o Recredenciamento, 52 

como também o Relatório de Gestão 2018 da FAPEX. Passou então à apresentação do 53 

Relatório. Registrou que a FAPEX no ano de 2018 apoiou: 184 (cento e oitenta e quatro) 54 

projetos de pesquisa, 116 (cento e dezesseis) de extensão, 06 (seis) de desenvolvimento 55 

institucional, 32 (trinta e dois) de serviços e 08 (oito) de inovação, contabilizando um 56 

total de 346 (trezentos e quarenta e seis) projetos que totalizaram R$ 205.687.331,17 57 

(duzentos e cinco milhões, seiscentos e oitenta e sete mil, trezentos e trinta e um reais e 58 

dezessete centavos). Destacou que o Relatório de Gestão 2018 da FAPEX foi apreciado 59 

pelo seu Conselho Deliberativo, em reunião ordinária realizada no dia 27/06/2019. Que, 60 

durante a reunião, o representante da contabilidade da instituição ressaltou que as 61 

Demonstrações Contábeis referentes ao exercício financeiro de 2018 foram aprovadas 62 

pela Auditoria Independente e pelo Conselho Fiscal da FAPEX, sem ressalvas, tendo, 63 

então, sido aprovado por unanimidade pelo Conselho Deliberativo. Em seguida, informou 64 

que a Ata da reunião foi enviada, juntamente com os demais documentos aprovados, para 65 

as instituições credenciadas referendarem a aprovação. Destacou que fazem parte do 66 

Conselho Deliberativo da FAPEX, o Reitor da UFBA, Professor João Carlos Salles Pires 67 

da Silva, como Presidente, e o Reitor da UFRB, Professor Silvio Luiz de Oliveira Soglia, 68 

como Vice-Presidente. As instituições às quais a FAPEX atua como fundação de apoio 69 

são a Universidade Federal da Bahia (UFBA), Universidade Federal do Recôncavo da 70 

Bahia (UFRB), Universidade Federal do Oeste da Bahia (UFOB), Universidade Federal 71 

do Sul da Bahia (UFSB) e ao Instituto Federal de Educação e Ciência e Tecnologia da 72 

Bahia (IFBA). A FAPEX possui, também, certificado de credenciamento junto ao 73 

Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico (CNPq). Deste modo, 74 

o documento foi encaminhado ao CONSUNI para que também fosse discutido e 75 

submetido à aprovação. Complementou informando que, após aprovação no Conselho, o 76 

documento será enviado à FAPEX, que encaminhará ao MEC para recredenciamento da 77 

fundação. Em seguida, a Presidente consultou aos conselheiros se desejavam mais 78 

esclarecimentos. O conselheiro Poty Lucena informou que as receitas das universidades 79 

estão condicionadas ao teto dos gastos, sendo assim, uma fundação de apoio tem sido 80 

uma ferramenta imprescindível para que as universidades possam atuar junto aos setores 81 

que precisam dos seus serviços. É importante a renovação, uma vez que a universidade 82 

necessita desenvolver projetos acadêmicos de bastante importância para a comunidade. 83 

A Presidente registrou que na transição de UFBA para UFOB tivemos projetos iniciados 84 
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na UFBA e que foram finalizados pela UFOB, foram três projetos realizados com o apoio 85 

da FAPEX. A conselheira Luciana Machado apresentou detalhes sobre os projetos, sendo 86 

dois projetos oriundos do edital da Finep e um projeto financiado pela Fapesb. Em 87 

seguida, não havendo mais esclarecimentos e nem contribuições, a Senhora Presidente 88 

do Conselho submeteu ao regime de votação a Renovação do credenciamento da 89 

FAPEX como fundação de apoio da UFOB e o Relatório de Gestão 2018 da FAPEX, 90 

sendo aprovados por unanimidade. Logo após, a Senhora Presidente suspendeu a 91 

sessão por 15 (quinze) minutos para elaboração da ata. Reaberta a sessão, a Senhora 92 

Presidente determinou à Secretária do Conselho que procedesse à leitura da ata. 93 

Finalizada a leitura, consultou aos conselheiros se havia algum questionamento ou 94 

contribuição. Não havendo manifestação, submeteu a Ata ao regime de votação, sendo 95 

aprovada por unanimidade. Às nove horas e vinte e cinco minutos, a Presidente do 96 

Conselho, Professora Iracema Santos Veloso, encerrou a Reunião Extraordinária do 97 

Conselho Universitário da Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo 98 

a ser registrado, eu, Gleicianne Costa, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e 99 

todos os presentes, estando disponível na íntegra, gravada em formato digital. Barreiras, 100 

19 de julho de 2019. 101 


